

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 26. November 2019

Gemeinsam gegen Gewalt an Frauen und Mädchen - Solidaritätsbekundung zum 25. November 2019

Bürgermeister Daniel Tybussek und Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter haben am internationalen Tag „Nein zu Gewalt an Frauen“ gemeinsam mit der Frauenbeauftragten Eva Scholz und ihrer Stellvertreterin Linda Huf die Fahne der Frauenrechtsorganisation Terre des Femmes gehisst. Zahlreiche Interessierte aus der Stadtgesellschaft und der Kommunalpolitik drückten ihre Solidarität mit von Gewalt betroffenen Frauen und Mädchen bei dem Ereignis aus. Dass die Thematik ein globales Problem für Frauen darstellt, wurde durch die Bekundung in unterschiedlichen Sprachen hervorgehoben.



Die Fahnenaktion, eine sich anschließende Demonstration durch die Mühlheimer Innenstadt und der gemeinsame Austausch im Kontakt-Werk waren der Höhepunkt der Aktionswoche „Nein zu Gewalt an Frauen und Mädchen!“, die in Kooperation mit dem Mühlheimer Frauenbündnis, den Elternlotsinnen und der Jugendpflege realisiert wurde.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de